

後期新人大会で柔道（男女）・なぎなた ウエイトリフティング・射撃部が優勝

【柔道部】男子団体 優勝、男子個人優勝 3名、男子個人入賞 6名
女子個人優勝 1名

【なぎなた部】試合競技団体 2位、試合競技入賞 3名、演技競技 優勝、2位

【ウエイトリフティング部】個人優勝 1名、個人入賞 6名

【女子バスケットボール部】準優勝

【男子バスケットボール部】ベスト8

【射撃】男子AR団体 1位、男子BR団体 3位、男子個人優勝 1名、男子個人入賞 2名



日体大連携推進事業で達成感！！

11月21日にスポーツ健康科学科1・2年生を対象に、日体大連携推進事業が行われました。この事業では、日本体育大学より大海二郎先生をお招きし、集団行動の指導をして頂きました。最後に行った行進からの隊列の交差の場面では、できたという達成感や仲間と同じ目的意識でやり遂げた充実感が見られました。



卒業生と語る会・農産物販売を実施

教育ウィークの11月3日に、恒例となっている卒業生と語る会、農産物販売が行われました。卒業生と語る会には、2019年以降の卒業生が7名来校し、1年生に卒業までの学校生活の過ごし方や、今していることを話して頂きました。また農産物販売では、生徒が作った津幡高校産の野菜などを保護者や地元の方に、説明しながら販売しました。





第57回 全国野生生物保護活動発表大会 林野庁長官賞 受賞！！

11月29日に環境省において、第57回全国野生生物保護活動発表大会が行われました。本校朱鷺サポート隊3年生の池田さん、東さん、坂井さんが出席をしました。朱鷺サポート隊が取り組んできた、トキの保護活動が表彰され、トキと人が共に暮らせる「朱鷺の里」の再生を目指す、トキ保護の普及・啓蒙活動についての発表をしてきました。



体育祭・文化祭



今年の体育祭は津幡運動公園体育館での開催となりました。生徒会を中心に競技を考え、大綱・小綱引きや、パン食い競争などの競技を行いました。

文化祭では、昨年に続き模擬店が実施され、3年生やPTAの腕を振るった料理が提供されました。ステージ発表にも多くの生徒が参加し、大盛況の中、閉会しました。



【津幡高校HPのQRコード】

日頃の学校生活の
様子が盛り沢山！
ぜひ、ご覧下さい！

